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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、鈴木富美子議員から資料の配付につい

て申し出があり、会議規則第150条の規定によ

り許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 平 進介議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位11番、議席番号５番、平 

進介議員。 

  （５番平 進介議員登壇） 

○５番 平 進介議員 おはようございます。 

 平成27年６月定例会において初めて壇上に立

ち、一般質問をさせていただきました。以来、

毎定例会において一般質問、総括質疑を行い、

当局の考え方や提案等を行ってまいりました。

市民福祉の向上を願い、この議場で発言し、当

局の考えをただし、提案し、その結果を広く市

民にお伝えすることこそ議員の使命であるとの、

勇退されました先輩議員の教えを守り、今日ま

で議員活動をしてまいりました。 

 今定例会が任期最後の一般質問となりますが、

これまでご清聴いただきました議員諸兄、傍聴

に来られました皆様、そして丁寧に答弁いただ

きました市長初め当局の皆様に厚く御礼を申し

上げます。ありがとうございました。 

 それでは、質問に入ります。 

 本定例会における一般質問は、古代の丘への

誘客促進対策等について並びに「食の安全安心

＝レインボープラン特区」の検証についての２

件であります。前向きな答弁をお願いいたしま

す。 

 初めに、大項目の１、古代の丘への誘客促進

対策等についてお伺いいたします。 

 市では、観光交流人口の拡大による地域経済

の活性化等を目指しておりますが、その大きな

資源の一つに古代の丘があります。私は、この

古代の丘に国宝に指定された縄文土偶５体の整

備を提案してまいりました。現在、古代の丘に

は15体の土偶が整備されておりますが、これは

平成２年に縄文土偶群像工事で行われました。

実際の土偶は小さくて眺めることしかできませ

んが、古代の丘の土偶は精緻に拡大され、子供

が登っても壊れない頑丈さを持ち合わせており

ます。 

 土偶が整備された５年後の平成７年に初めて

長野県茅野市から出土した縄文のビーナスが国

宝に指定されました。以来、全国で５体が国宝

に指定されております。平成４年に山形県舟形

町から出土した縄文の女神は、その20年後の平

成24年に国宝に指定されております。数少ない

国宝土偶を古代の丘に整備することは、観光交

流の拡大に大きく寄与するものと思います。市

長におかれては、引き続きご検討くださるよう

にお願いをいたします。 


